

Hallenturnier am 13.01.2013 beim SV 1913 Niedernhausen e.V.

Beim Hallenturnier des SV Niedernhausen erlebten unsere erfolgsgewohnten Kicker der F2 eine herbe Klatsche. Der 9. Platz bei zehn teilnehmenden Mannschaften war mehr als ungewohnt. Gleich im ersten Spiel gab es eine Niederlage (0:1) gegen den FC Naurod. Es war zwar ein Sonntagsschuss und der einzige Ball der auf unser Tor kam, aber leider konnten wir unsere Chancen nicht in Tore ummünzen. Im zweiten Spiel gab es ein 0:0 gegen Niedernhausen 2 und wieder spielten wir nur auf ein Tor. Gegen Sonnenberg (späterer Turniersieger) standen wir dann schon mit dem Rücken zur Wand, zeigten ein ordentliches Spiel verloren aber wiederum durch zwei Sonntagsschüsse 2:0. Im letzten Spiel gegen Bremthal haben wir noch mal alles auf eine Karte gesetzt und nach erneut gutem Spiel 1:2 verloren. Das Tor war an diesem Tag wie „zugenagelt“ für uns. Im abschließenden Spiel um Platz 9 war der Bann gebrochen, leider zu spät. 6:0 hieß es am Ende für uns. Es war der Tropfen auf den heißen Stein, der nur ein paar Tränen mehr trocknen konnte. Am Ende war es vielleicht eine wichtige Erfahrung für die Kinder, dass nicht immer alles so locker vom Fuß geht. Aber durch Fehler lernt man, was unsere Kicker schon im nächsten Hallenturnier unter Beweis stellen sollten.

Es spielten: Bela Dröse, Linus Brunner, Niklas Schulz, Conner Hohensee,
Yannick Theis, Marius Kohl, Lui-Leopold Theis, Marvin Zinn,
Siwagohn Purkpong